

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul “Kontribusi Hasil Belajar Teknologi Desain Busana Terhadap Kesiapan Menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro” (Penelitian Terhadap Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Paket Manajemen Desain Busana angkatan tahun 2008 dan 2009). Kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil Belajar Teknologi Desain Busana

Hasil penelitian mengenai hasil Belajar Teknologi Desain Busana mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Busana Paket Manajemen Desain Busana angkatan tahun 2008 dan 2009, ditinjau dari kemampuan *Corel Draw* menunjukkan sebagian besar berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa sudah memahami pengetahuan secara teori dan praktek mengenai pembuatan desain busana menggunakan program *Corel Draw*

hasil belajar Teknologi Desain Busana ditinjau dari kemampuan *Adobe Photoshop* menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki sikap yang positif terhadap materi yang diajarkan, mencakup kemampuan menerima, menanggapi, menghargai, dan mengembangkan wawasan pengetahuan dalam mendesain busana di komputer sehingga proses pembelajaran dapat diikuti dengan maksimal dan hasil yang optimal.

2. Kesiapan Menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro

Hasil penelitian mengenai kesiapan mahasiswa menjadi *fashion designer* di usaha distro lebih dari setengahnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa telah memiliki kesiapan untuk menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro. Hal ini dapat dilihat dari kemampuan mahasiswa dalam mendesain busana khususnya menggunakan perangkat lunak *Corel Draw* dan *Adobe Photoshop*.

3. Kontribusi Hasil Belajar Teknologi Desain Busana

Hasil pengujian hipotesis diperoleh nilai koefisien korelasi yang positif dan signifikan pada taraf kepercayaan 95% sehingga terdapat kontribusi positif yang signifikan dari hasil belajar Teknologi Desain Busana (variabel X) terhadap kesiapan menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro (variabel Y).

4. Besarnya Kontribusi Hasil Belajar Teknologi Desain Busana Terhadap Kesiapan Menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro

Hasil belajar Teknologi Desain Busana memberikan kontribusi yang positif dan signifikan sebesar (62,45%) terhadap kesiapan menjadi *Fashion Designer* di Usaha Distro. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar Teknologi Desain Busana memberikan sumbangan yang besar terhadap kesiapan menjadi *fashion designer* di usaha distro.

B. Rekomendasi

Rekomendasi penelitian disusun berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian. Penulis mengajukan rekomendasi yang sekiranya dapat dipertimbangkan untuk dijadikan bahan masukan bagi pihak yang berkepentingan dalam perkuliahan Teknologi Desain Busana. Rekomendasi ini penulis tuju kepada:

1. Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Paket manajemen Desain Busana Angkatan Tahun 2008 dan 2009

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Teknologi Desain Busana pada kemampuan *Corel Draw* dan *Adobe Photoshop*, pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut hendaknya dijadikan bahan masukan agar mahasiswa mampu mempertahankan pengetahuan, sikap, dan keterampilan dalam pembuatan desain busana di komputer dengan cara memanfaatkan potensi yang ada dan senantiasa bersungguh-sungguh dalam melaksanakan tugas perkuliahan yang berkaitan dengan Teknologi Desain Busana secara optimal sehingga dapat dijadikan bekal dalam memasuki dunia kerja khususnya bidang desain di usaha distro

2. Dosen Mata Kuliah Teknologi Desain Busana

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Teknologi Desain Busana terhadap kesiapan menjadi *fashion designer* di usaha distro berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut dapat mempertahankan proses pembelajaran, dan mempertahankan kreativitas mahasiswa yang sudah baik serta meningkatkan hasil belajar yang sudah baik menjadi sangat baik lagi .